



学 校 だ よ り

平成21年5月号

広島市立黄金山小学校

新学期も1ヶ月が過ぎようとしています。一年生もすっかり学校生活に慣れ、授業時には席にきちんと座って、静かに勉強したり、休憩時には外で元気よく遊んだり頑張っています。二年生から六年生も、一学年ずつお兄さんお姉さんになり、新しい勉強に意欲を持って取り組んでいます。春の心地よい風に吹かれて、今月は運動会に向け心を一つにして頑張っていきます。

< P T A 総 会 >

1日(金)、5校時の授業参観の後、体育館でPTA総会が開かれます。昨年度の事業報告、決算報告、今年度の活動方針、事業計画案、予算案について審議されます。今年度のPTA総会が、子ども達の健全な育成を願って行われる有意義な会となりますよう、ご参加をお願いいたします。

< 学校図書館について >

二年前に立ち上げました学校図書館ボランティア(9名)の方のご尽力で、図書室の環境が整備されています。本年度も読み聞かせなども含め、ボランティア活動をお願いいたします。なお、先日、学校図書館ボランティアを募集いたしましたので、興味のある方は、よろしくをお願いいたします。

< 運動会について >

5月30日(土)は黄金山小学校大運動会です。二学期制に変わり、一昨年度より黄金山小学校では春に運動会を行うことにしました。短い練習期間しかありませんし、一年生にとっては入学後二ヶ月めの大きな学校行事です。子ども達はこれからしっかりと練習をして、その成果を保護者の皆様にご覧いただきます。皆様の温かい声援をお願いいたします。

< 時間割について >

平成22年度より「ひろしま型」カリキュラムが導入されます。いわゆる帯時間が導入され、週あたりの授業時間数も増えます。

本校におきましては、同カリキュラムの導入を見越して昨年度より週あたりの授業時間数を各学年とも一時間ずつ増やしています。今年度からは、帯時間を導入しました。本校は帯時間を、13:50~14:10の間に設定し、5・6年生は英語を、1~4年生は国語と算数(漢字・音読・計算等)の復習に当てることとしました。

< 5年生野外活動について >

例年5年生は似島臨海少年自然の家で野外活動を実施しておりましたが、今年度は山県郡北広島町で実施することになりました。7月25日(土)~29日(水)の予定で自然の豊かな農山村に宿泊し、農林業体験や自然体験を行うこととしています。まだ、行事の内容は検討中で、6月に北広島町から担当者を招いて保護者説明会をする予定です。